

Bienvenido a The Wildkit Way, un podcast que le da el micrófono al Dr. Marcus Campbell, el superintendente de Evanston Township High School. Únase a nosotros en este viaje de audio mientras el Dr. Campbell comparte sus historias y puntos de vista y tiene conversaciones honestas y reales con personas que hacen de ETHS y de nuestra comunidad el lugar increíble que es.

Continuamos leyendo, viendo y experimentando violencia en todo el país y en nuestras comunidades. En la segunda parte de este episodio especial de podcast, el superintendente de ETHS, Marcus Campbell, retoma su conversación con Ganae McAlpin-Toney, directora de equidad de ETHS, y Calvin Terrell, orador motivacional y fundador del Social Centric Institute. Los tres continúan discutiendo la cultura de la violencia en nuestra sociedad y cómo podemos abordarla. Vamos a empezar.

Entonces, Calvin, ha estado hablando con nuestro estudiante de primer año durante, como dijimos, alrededor de 10 años, y hemos estado tratando y tratando de ayudar a nuestros estudiantes a ser menos violentos emocional y mentalmente entre sí durante varios años. . Eso es parte del trabajo que has hecho. ¿Cómo ha cambiado o se ha mantenido igual su conversación con nuestros estudiantes durante los últimos 10 años? Y digo eso porque tú y yo hemos hablado y lo que está pasando en nuestro país en este momento. Ha estado diciendo lo que va a pasar durante años, y cómo ha cambiado la conversación y cómo está tratando de ayudar a los jóvenes, supongo, a ser menos violentos.

Sí. Sí. Es realmente complicado, ustedes. Una de las cosas más importantes es hacer que la gente piense .ar UCampb ando ds

en todo el mundo, el pasado, el presente y el futuro pueden ocurrir simultáneamente. . La mente puede viajar en el tiempo, ¿verdad? Así conseguir que los jóvenes reconozcan su poder en el razonamiento que es lo que nos distingue del resto del reino animal. Entonces, para pensar en tu forma de pensar, para mirar la forma en que miras el mundo, ¿no? Para comunicar, para tener conversaciones sobre cómo te comunicas. El desafío es la escolarización, ya que sabemos que no está preparada para hacer ese tipo de trabajo. Y luego no está configurado para poner en funcionamiento ese trabajo hacia la construcción de sistemas e industrias de la manera en que nos alimentamos y albergamos, ¿verdad? La escolarización, tal como la conocemos, está diseñada para producir drones, producir consumidores y personas que sostendrán este orden social colonial. Y eso no es culpa. Es solo que seguimos replicando. Seguimos imitando esta violencia. Entonces, mucho de lo que tengo, lo que se ha mantenido igual son las técnicas que uso. Ya sabes, la música, el stand-up sit down. Realizo una presentación como lo hice en mi salón de clases cuando enseñaba estudios sociales. Pero el contenido ha cambiado un poco más porque hay una herramienta muy poderosa en las redes sociales en este momento de algoritmos que realmente está seduciendo las mentes no solo de los jóvenes, sino de todas las personas, solo piensan en la mayoría de las personas, lo primero que hacen. cuando se levantan por la mañana miran sus dispositivos. Inmediatamente, eso es un golpe de dopamina. Y cuando hablo de un golpe de dopamina, ese es un pequeño golpe de dopamina que quieres. Ese desplazamiento es como una máquina tragamonedas, y es más adictivo que la heroína. Y entonces hay herramientas en este momento que nos observan y voluntariamente dejamos que nos observen.

Y escuchar y escucharnos.

Sí. Y escúchanos para crear una burbuja a nuestro alrededor que creemos que es la realidad. Cuando en realidad es una máquina de marketing orquestada para vendernos cosas. Y está jugando con estos viejos traumas históricos. Y cuando, cuando realmente comenzamos a desarrollar una especie de alfabetización en torno a eso, como una alfabetización emocional, como una alfabetización social o racial, o una alfabetización interseccional de identidad, cuando desarrollamos esta alfabetización, nos volvemos más fluidos, más elegantes en nuestra sociedad y menos violenta. Pero no estamos desarrollando alfabetizaciones sobre cómo navegar por estas cosas que hay fuerzas que usan para seducir nuestras mentes.

Tengo curiosidad por saber de ustedes dos, Ganae, puedes empezar primero. Cuál es nuestro mensaje o cuál debería ser nuestro mensaje a los padres u otros educadores que tienen la suerte de tener un joven entre ellos, ya sea estudiant

Todos.

Sí. Y Ganae está dando en el clavo, como padre de cuatro y ahora abuelo de dos.

Ey. ¡Felicitaciones!

Sí. Más y más tuve que aprender a hablar con mis hijos en lugar de a ellos. Una de las frases que he usado durante años con los eruditos es gente herida. Lastimar a la gente, ¿verdad? Y también he usado corazones abiertos, corazones abiertos. Y mi familia, el apellido de soltera de mi madre es Abernathy y Ralph Abernathy, el mejor amigo del Dr. King, es mi primo.

Guau.

Este trabajo es mi sangre. Y entonces la violencia es un trauma. Es un asalto. Es, es, es, el dolor impacta y ondula a lo largo del tiempo, a lo largo de los siglos. Entonces, Ganae, una de las cosas que estás diciendo es que Junot Díaz se metió en pr

No. Entonces, los no blancos y los negros de todos los colores, todas las identidades tienen que preguntar lo mismo. Si eres negro o no eres blanco, ¿habrías estado sabotando y tratando de tenderle una trampa a King? ¿O habrías estado observando y recibiendo los golpes con King? ¿Hubieras estado ayudando a Harriet a escapar? ¿O habrías estado tratando de sabotear y lucir bien para dominar para obtener un abrigo nuevo?

Mm. Será mejor que digas eso.

Entonces es, es, en este momento es realmente cuando la gente dice, oh, estos temas que estás mencionando son políticos. No, estos son problemas morales. Son cuestiones éticas que la gente politiza.

Absolutamente.

Así que se trata realmente de una línea moral en este momento. ¿Estás en, en cierto sentido, la verdad, el lado moral de la historia o el opresivo, el lado de la violencia de la historia? Es así de simple.

Entonces, para ambos, ¿qué significa estar a salvo? ¿Qué es la seguridad?

Es una pregunta poderosa. Lo sé en este momento ahora mismo, estar seguro es tener una conversación dentro de mí con mis impulsos. Y para, en cierto sentido, asegurarme de que no estoy tratando de engañar a alguien, lastimar a alguien, dominar a alguien que no estoy solo con ust

dañino, si se quiere, o mentalmente agotador de alguna manera. Bien. Pero tengo, lo único sobre lo que realmente tengo control es estar primero seguro dentro de mí mismo.

Sí. Cuando pienso en la seguridad para mí es más un sentimiento, ¿sabes? Creí en el lado oeste de Chicago y hacía que la gente viniera y no se sentían seguros. Pero lo haría, porque esta es mi comunidad, aquí es donde crecí, conozco a estas personas. ¿Bien? Pero es posible que otra persona que ingrese no se sienta segura. Entonces, para mí se trata de un sentimiento de aceptación, un sentimiento de que puedo decir mi verdad y no seré juzgado, un sentimiento de que puedo estar en este espacio y no ser microagredido o abusado física, mental o emocionalmente. Pero realmente se trata de mí un sentimiento. Este es mi primer año como director de equidad y he estado enseñando durante 17 años. Y puede tener estudiantes en el mismo salón de clases al mismo tiempo. Y algunos estudiantes se sienten tan seguros y tan vistos y tan presentes. Y luego tienes esos otros que no. Y todo se trata de un sentimiento que tienen, para mí.

Me alegro de que hayas mencionado eso porque Calvin, hace algunos años me dijiste, todos us

Bueno. Entonces, las prácticas democráticas

Yo diría que hagas tu trabajo interior. Piensa en tu propio pensamiento como nos dijo Calvin. Piensa en tu propio pensamiento. Piensa en lo que estás diciendo antes de decirlo. Piensa por qué estás diciendo lo que estás diciendo. Piensa en por qué estás haciendo lo que estás haciendo. Analiza realmente las cosas que estás haciendo y diciendo, y la forma en que estás en los espacios para que realmente podamos avanzar. Porque si no pensamos en nosotros mismos y siempre nos preocupamos por otras personas, y siempre estamos señalando con el dedo a otras personas, no nos estamos mirando a nosotros mismos. Y luego nos convertimos en esas otras personas a las que señalas con el dedo. Entonces, realmente necesitamos enfocarnos en nosotros mismos, enfocarnos en nuestro crecimiento espiritual, enfocarnos en nuestro crecimiento mental y realmente amarnos a nosotros mismos y estar bien con nuestros propios cuerpos y con quienes somos.

Sí. La reina dijo mucho allí mismo. Solo agregaría eso, amarte a ti mismo para no enamorarte de ti mismo y quedar atrapado en ti mismo porque lo que puede suceder es que el yo se convierta en una prisión de una prisión muy dorada y hermosa. Pero una prisión. Animo a todos los que escuchen esto a que piensen en el tatuaje que se están dejando en la tierra. Todos lo dejamos. Nuestro, nuestro aliento, nuestra fuerza vital deja el tatuaje en este planeta. Y antes de salir de la casa o dejar el departamento o dejar el condominio, o salir de donde sea que estés, mírate en el espejo y pregúntate, ¿cómo me mudaré a la tierra hoy? Y al final del día, antes de acostarte en la cama, mírate en el espejo y di, ¿cómo me mudé a la tierra hoy? Y tómate en cuenta a ti mismo. Y para que examines todos los días, el tatuaje que estás construyendo es uno hermoso que ayuda a la tierra. Eso no daña la tierra. Y me refiero a las personas, el planeta, las relaciones, todo. Porque si solo estamos haciendo lo que todos queremos hacer, eso es sociópata. Tenemos que descubrir cómo compartir el poder para compartir la tierra de una manera que no cause daño a los demás ni al planeta. Así que piensa en tu tatuaje diario que dejas en la tierra.

Ganae McAlpin-Toney. Calvin Terrell. Gracias. Gracias por mostrarnos la esencia de lo que realmente es la seguridad. Gracias por eso. Y gracias por aquellos que se han tomado el tiempo de escuchar esto. Espero que tú también puedas reflexionar y pensar en cómo amarte a ti mismo y pensar en ese tatuaje que te estás dejando, no solo aquí en ETHS y en la comunidad de Evanston, sino en el ámbito más amplio de la humanidad. Gracias a todos por escuchar. Que tenga un buen día.

